

## Plaidoyer pour plus de pression sur Bujumbura

Deutsche Welle, 22.11.2016 Des membres de la société civile burundaise (photo), des députés et des ONG belges ont discuté de la situation des droits de l'homme au Burundi, lundi, à Bruxelles. Ils espèrent que la communauté internationale va agir. "La situation des droits humains au Burundi: qu'est-ce qui empêche la communauté internationale d'agir et de protéger le peuple burundais?". C'était le thème d'un colloque qui s'est tenu lundi à Bruxelles, la capitale européenne.

Plusieurs acteurs de la société civile burundaise ont pris part à cette rencontre aux côtés de députés et d'ONG belges au Parlement fédéral de Belgique. Pour en savoir plus sur les enjeux de ce colloque, écoutez les explications de Natacha Songore, spécialiste en communication et représentante du réseau Morena Coaching International à Bujumbura, au micro d'Eric Topona. Cliquez-ici